



Royan Sotheby's
Île d'Oléron INTERNATIONAL REAL ESTATE

12 Pièces

471 m²

Réf. VP6-244

1 837 500 €

Rochefort

Maison à vendre (17300)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Royan Ile d'Oléron Sotheby's International Realty vous présente en Exclusivité cette propriété unique rénovée à Rochefort, à seulement 4 minutes de la gare et 8 minutes de la place Colbert du centre ville. Dans son corps central entouré de deux ailes d'une longueur totale de 37 mètres, une entrée majestueuse vous accueille dans cette demeure de la fin du 17^e siècle. D'une surface de 471 m² elle offre un ensemble de prestations exceptionnelles sur un terrain de 5000m². Le salon, vaste et lumineux, s'étend sur plus de 100 m² et dispose d'une magnifique cheminée. La salle à manger spacieuse de 52m² ...

Royan Ile d'Oléron Sotheby's International Realty presents to you Exclusively this unique renovated property in Rochefort, just 4 minutes from the train station and 8 minutes from Place Colbert in the city center. In its central body surrounded by two wings with a total length of 37 meters, a majestic entrance welcomes you to this residence from the end of the 17th century. With a surface area of 471 m² it offers a range of exceptional services on a plot of 5000m². The living room, large and bright, extends over 100 m² and has a magnificent fireplace. The spacious 52m² dining room has a period ...

ROYAN ILE D'OLÉRON SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

42, rue Gambetta - 17000 LA ROCHELLE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

